

» Sternstunde instrumentaler Kunst«



Roman Kuperschmidt (l.) und Georgi Mundrov werden am ersten Abend als Duo und am zweiten Abend im Quartett für ein musikalisches Erlebnis der besonderen Art bei den Musik- und Kulturtagen sorgen. © pv

Altenstadt (red). Einzigartige und erlebnisreiche Konzertabende voller Charme und Leidenschaft - das versprechen die diesjährigen Musik- und Kulturtage der Altenstädter Gesellschaft für Geschichte und Kultur (AGGK) im Kloster Engelthal zu werden.

Am Samstag, 26. August, wollen ab 19 Uhr zwei herausragende Musiker das Publikum begeistern, indem sie ihr umfangreiches musikalisches Spektrum präsentieren. So wird neben dem international gefeierten »Poeten am Klavier«, Georgi Mundrov, auch der virtuose Klarinetist Roman Kuperschmidt klassische Musik mit Werken von Robert Schumann sowie traditionelle Klezmermusik präsentieren.

Georgi Mundrov machte sich bereits in jungen Jahren einen Namen mit zahlreichen Auftritten in Australien, Mittelamerika und weiteren Ländern außerhalb Europas. Seine Auftritte sind nicht nur national, sondern auch weltweit gefragt. Mundrov führt an den beiden Abenden auch durch das Programm.

Roman Kuperschmidt mit seinem brillanten und unverwechselbaren Klarinettenklang hat mit zahlreichen nationalen und internationalen Symphonieorchestern zusammengearbeitet. Seine musikalische Vielfalt und seine Spielfreude sind immer wieder gefragt.

Am Sonntag, 27. August erhalten beide Verstärkung durch zwei weitere herausragende Musiker: Der israelische Schlagzeuger Eduardo Davidko und der Contrabassist Don Hain werden das Duo ab 18 Uhr verstärken. Gemeinsam spielt das Quartett unter dem Motto »Finale Furioso« Werke von Mozart, Tschaikowski, Gershwin und Piazzolla, um das Publikum in ihren musikalischen Bann zu ziehen. Ein einfühlsames, aber auch spannungsreiches Spiel zwischen Virtuosität und intensiver Tiefe wird das Publikum bezaubern, versprechen die Veranstalter.

Musikalischer Höhepunkt

So können sich die Zuhörer auf ein unvergessliches Musikerlebnis in einer beeindruckenden Umgebung freuen. Die 8. Musik- und Kulturtage im Kloster Engelthal bieten eine einzigartige Mischung aus klassischer Musik und traditioneller Klezmermusik sowie Meisterwerke renommierter Komponisten. AGGK-Vorsitzender Hans E. Seum verspricht für die Veranstalter, die Gesellschaft und die Benediktinerinnen Abtei Kloster Engelthal, dass es »eine Sternstunde der instrumentalen Kunst sein wird und ein saisonaler musikalischer Höhepunkt«. Man werde das Publikum in eine Welt voller Emotionen und Harmonie entführen.

Der Vorverkauf für die Veranstaltung hat begonnen. Die Karten sind in begrenzter Stückzahl verfügbar und können über die E-Mail-Adresse tickets@aggk.de reserviert werden; sofern noch vorhanden, werden auch Karten an der Abendkasse zur Verfügung stehen. Die Preise betragen je Veranstaltung 20 Euro, ein Kombi-Ticket für beide Veranstaltung kostet 35 Euro. (aus Kreis-Anzeiger 16.08.2023)